

ふれあいガーデン協議会

「花と緑のふれあいガーデン」開園式を挙げる!

～会員の協力と関係各位の支援の賜物～

昨年来取り組んできました『花と緑のふれあいガーデン』は、いよいよ、6月1日(土)、午前10時から、同ガーデンにおいて、開園式を挙げるすることになりました。来賓には浦添市長をはじめ、多くの関係者が予定されています。同ガーデンは、近い将来、前田公園になる場所の一部を市からお借りしていますが、広さは約400坪。その中に現在、コスモスとヒマワリが所狭しと咲き誇っています。

コスモスは、先週の大雨でかなり痛めつけられ、少し迫力を欠いていますが、ヒマワリは今が盛りと美しい黄色い花々を見事に咲かせています。どうぞ、お暇の折にでも散歩道に選ばれて、ご観賞ください。



開園式を間直に控え、同ガーデンでは、連日、会員有志の方々が、暑い中にもかかわらず、また雨の中にもかかわらず、せっせと働き、大変な労力を無償で提供してくださっています。本当に頭の下がる思いがします。このガーデンは、まさにこれら有志の皆さんによる熱意と汗の結晶です。

なお、来賓としてご招待する方々は、種々のご助言・ご指導をくださった市当局の関係部課長さんや、ガーデン開設に当たってユンボやトラクターによる整地作業や水道設備工事および電気配線工事などで、無償の奉仕をしてくださった関係業者の皆様方を予定しています。

どうぞ、会員の皆様も子どもさんやお孫さんと手を取り合ってお越しになってください。グリーンハイツ公園まで来られたら、「ふれあいガーデン」の素敵な看板が道案内をしてくれます。

お疲れさまでした 町内美化清掃・草花植付作業

～クリーンデーINうらそえ～

5月19日(日)午前9時から行われた共同作業は、116名の参加者で、町内の徐草、花の苗の植え付けなどを実施しました。途中大雨になり、作業は中止になりましたが、参加された皆さん、お疲れさまでした。

日頃から、自宅周辺の清掃、除草、ゴミ拾い、通りの美化に努め、住みよい町にしましょう。



寺子屋委員会

寺子屋は地域の子どものための生活学校です!

～最近にない利用児童数の増大に感激～

5月の寺子屋(地域学習支援活動)は、9回実施されました。公民館に来て学習した子どもの数は32人、延べ96人でした。最近にない大きな数字に驚いています。でも、とてもうれしいことです。自分たちの住んでいる地域の公民館が子どもたちに親しまれ、身近に感じていただければ、こんなにうれしいことはありません。子どもたちは、学習支援者たちとの交わりの中で、いろいろなことを教えてもらっています。学習以外の事でも交通安全や生きていく知恵を授かっています。

例えば、元おまわりさんだった学習支援者の方は、自転車の正しい乗り方についても指導してくださっています。その他にも学校では教わらない生活の知恵とか、礼儀作法とかも教わっています。

このように寺子屋が地域の子どものために親しまれ、子どもたちを愛する地域の大人たちとの触れ合いを通して、人生を生きる生活の知恵を授かり、人間形成に役立っていけば非常に幸いなことです。これからも、「地域の生活学校」としての寺子屋を皆で大事に育てていきましょう。



平成25年度 社協会費納入のご協力お願い

浦添市社会福祉協議会より、戸別会員会費納入の協力依頼があります。本市の福祉活動の貴重な財源になりますので、皆様のご協力をお願いします。班長さんがお伺いします。

金額: 一世帯あたり500円(目安)(社協会員シール配付)

期間: 6月2日(日)～30日(日)

♪ ふれあいサロン ♪

18日(火) 9時 公民館前集合

『社会見学』

◇ 6月の自治会活動予定 ◇

- 1日(土) 定例班長会 20:00
- 2日(日) 狂犬病予防注射・犬の登録 14:50～16:00
- 10日(月) 第28回 まちづくり委員会 20:00(予定)
- 15日(土) 定例役員会 20:00
- 17日(月) ふれあい相談室 10:00
- 17日(月) 第3回 ふれあいガーデン協議会 20:00(予定)
- 21日(金) 要援護者支援会議 10:00
- 29日(土) 向上会 19:00 どなたでも歓迎

表彰

浦添市体育功労賞に永山登美子さん

～ゲートボールの発展に貢献～

去る3月19日、浦添市社会福祉センターにおいて、平成24年度浦添市体育功労賞表彰式が行われました。永山登美子さん(2班)が「ゲートボールを通してスポーツの発展に顕著な功労」が認められたことによるものです。誠にありがとうございます。また、永山さんは、去る4月に行われた浦添市ゲートボール連合会と浦添市体育協会主催のゲートボール「若夏総合参加大会」において、同好チームの「グリーンズ」を優勝に導くなど、その活躍はめざましいものがあります。これからもお元気で、更なる地域貢献を期待しています。

子ども会

小学校新1年生激励会、盛会に終わる!

～子どもたちの健やかな成長を願って～

5月19日(日)、共同清掃のあと、公民館で子ども会の新入生歓迎会を行いました。これまで6年生とお父さんの協力を得て、1年生の名札を作ったり、プログラムを考えたりと、準備を重ねてきました。



今回は、公民館や家庭にある、あり合わせの材料や道具を使って、1年生に楽しんでもらうこと、皆が仲良くなること、がテーマでした。

自己紹介から始め、簡単なゲーム、障害物競走などを準備しました。有り難いことに、お兄さん、お姉さんたちが積極的に小さい皆さんの手をつないで、コースを回ってくれたり、「何か手伝うことはありますか?」と、泣かせるセリフで助っ人を買ってでてくれたこともあって、皆が楽しく、そして安全も考え、激励会を盛り上げてくれました。

また、司会進行、ゲームの説明から後片付けや掃除まで、子どもたちが頑張ってくれて、あと味さわやかな新入生歓迎会になりました。

低学年のみなさん、お兄さんやお姉さんと知り合うことはできたでしょうか? 高学年のみなさんは、楽しかったですか? みなさんのお陰で大成功のうちに終わることができました。お父さんお母さん方も、お互いに知り合い、顔見知りの方はできたでしょうか?

まだ手探り状態の子ども会ですが、とりあえずは、夏休みのラジオ体操、夏祭りのエイサーを予定しています。それ以外にもグリーンハイツの人材(例えば、遊び名人、畑の先生、凧づくり名人、むし博士、ハブ博士など)を迎えて、子どもたちに豊かな経験を提供できないものかと考えています。

情報提供、ご意見、ご協力をお願いします。横田正法(3班) なお、当日は、(株)新秀、(株)南海建設、(有)浦西開発の3社から、1年生に入学記念品の贈呈がありました。ご報告申し上げます。深く感謝いたします。



サークル紹介No.2

手話ダンスサークル

私たち手話ダンスサークルは、平成17年度(田仲和子婦人会長の時)に、浦添市婦人連合会主催の『演芸の集い』に、当グリーンハイツ婦人会の出し物として「手話ダンス」を出したのが始まりです。その時の演目は、ビギンの「涙そうそう」。難曲でしたが、挑戦し頑張りました。その後も自治公民館講座で「手話ダンス」の講座を開き、それが今日のサークルに繋がりました。

満7年が過ぎ、会員も増え、現在の登録数は25名です。地域の人たちの健康管理に役立つストレッチ体操を入れ、楽しみながら手話の勉強をやっています。

手話ダンスというのは、手話を使って歌詞のイメージを見る言葉に変え、リズムの楽しさと合わせて踊りにしたものです。聴覚障害をもった方が見て分かり、踊って楽しめるようにという発想から創案されました。詩の心を手話で優しく温かく表現できる楽しさや喜びがあり、1曲からたくさんの手話が覚えられる楽しいサークルです。

また、手話で「歌の心と優しさを伝えたい」との気持ちから、地域、学校、施設などでも活動していますが、社会福祉への理解を深めることも活動目的の一つです。

身体を軽く動かし、脳トレにも役立ちます。空いた時間に見学にいらっしやいませんか?

お待ちしております。軽装でお出でください。(宮里善江)

サークル名: グリーンズ

練習日: 毎週月曜日、午後8:30~10:00

会費: 千円 持参品: 飲み物、タオル。

代表者: 宮里善江(4班) ☎090-9784-0399



募集

卓球同好会を作ります! 参加しませんか

～若さ・健康維持・体づくりのために～

スタート: 来る6月8日(土) 午前10時~12時

練習場所: グリーンハイツ公民館(集会ホール)

練習日: 週1回、毎週土曜日10時~12時

定員数: 16名(現在8名応募、あと8名募集します)

準備すべき物: 体育館シューズ、
タオル、飲み水

公民館の現有備品: 卓球台2台、

ネット、ラケット、ピンポン玉

会費: とりあえず1人千円。

定員に達したとき再検討します。

世話役及び連絡先: 上間次郎(2班) ☎878-6083



ミニ・ミニニュース

各家庭に毎月配られている『うら

そえ社協だより』第289号の4ページに当自治会の活動が紹介されていますので、ご覧になってください。